

# *FAO establece alianzas para reducir la pobreza y combatir el hambre*

---



Panamá, 20 jul (RHC-PL) El director general de la FAO, José Graziano da Silva, y la Secretaría de la Integración Social Centroamericana (Sisca) establecieron una nueva alianza para reducir la pobreza y combatir el hambre.

Para ello ambas organizaciones acordaron impulsar una hoja de ruta que integre acciones de desarrollo social y productivo para responder a los desafíos de la subregión.

'Erradicar el hambre y la pobreza antes de 2030 requiere redoblar los esfuerzos y la coordinación entre actores sociales, políticos e institucionales', expresó Graziano da Silva.

El secretario general de la Sisca, Alfredo Suárez, afirmó que 'no solo nos enfrentamos ante el reto de sacar a las personas que actualmente viven en pobreza, sino también de graduar a aquellos que se encuentran en situación de vulnerabilidad de caer en pobreza ante cualquier cambio en su realidad socio-económica'.

Este acuerdo responde al mandato de la XLVII reunión ordinaria de Jefes de Estado y de Gobierno de los

países miembros del SICA, de dar especial atención a los planes prácticos que faciliten obtener resultados en la lucha contra la pobreza, pobreza extrema y el hambre, de conformidad con los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Según cifras del Observatorio Centroamericano de Desarrollo Social, el 37,3 por ciento de la población en Centroamérica y República Dominicana vive en pobreza, o sea con menos de cinco dólares al día, mientras que poco más de 20 millones se encuentran en riesgo.

Mientras, un informe de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) refiere que la subalimentación en los países de Centroamérica y República Dominicana afecta a cerca de 12,7 millones de personas.

La hoja de ruta que establece el Memorando de Entendimiento FAO-Sisca busca fortalecer las capacidades institucionales de los países miembros del Sistema de Integración Centroamericana (SICA), impulsar la adecuada gestión del conocimiento y promover la cooperación técnica.

Durante un periodo de cinco años, este mecanismo potenciará el intercambio y difusión de información técnica de relevancia y la gestión del conocimiento entre los países que integran el SICA, fomentando la cooperación sur-sur en áreas estratégicas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/136129-fao-establece-alianzas-para-reducir-la-pobreza-y-combatir-el-hambre>



**Radio Habana Cuba**